

20 www.diariolongino.cl

El Longino

Sábado 7 de Junio de 2025



El próximo sábado 14 de junio, en el sector de Playa Brava, será el espectáculo acrobático aéreo.

“Halcones” de la Fuerza Aérea de Chile realizarán presentación en Iquique

Con motivo de su gira por el Norte Grande del país, la Escuadrilla de Alta Acrobacia “Halcones” de la Fuerza Aérea de Chile, se presentará en Iquique el próximo sábado 14 de junio a las 16:00 horas en el sector de Playa Brava. Los “Halcones”, son una Escuadrilla conformada por pilotos y mecánicos, quienes son reconocidos internacionalmente por su alto profesionalismo en diferentes eventos de aviación militar y destacados por su alto grado de experiencia del vuelo acrobático en formación e individual. Es por ello, que la 1^a Brigada Aérea, quiere invitar a toda la comunidad de la Región de Tarapacá a disfrutar de un espectáculo de primer nivel, donde la familia podrá ver en los cielos del litoral iquiqueño esta presentación, que mostrará las capacidades profesionales de los integrantes de la FACH. La presentación de los “Halcones” se realizará en la ciudad, gracias al apoyo de la Municipalidad de Iquique; de instituciones como Armada, Carabineros, Bomberos y Samu.